

# 猛暑に負けるな 7月8月

## 夏祭り

8月18日(金) なごみ・みよせの里施設内で夏祭りを実施しました。たこ焼き、綿菓子、かき氷、ヨーヨーつり、さかなつりなどをしました。食品コーナーのサロンでは利用者さん来場者さんが順番待ちするほどの盛況でした。



## 七夕 バイキング

七月七日(金)  
七夕となごみ一周  
年を祝って七夕バ  
イキングを実施し  
ました。ちらし寿  
司、素麺、デザー  
トを自由に取る形  
式で、皆さん思い  
思いにとって食べ  
るのを楽しんでお  
られました。

## 花火大会

八月二日(土)  
日高川町の花火大  
会へ行きました。  
利用者さんは大き  
な花火が炸裂する  
たびに、歓声をあ  
げていました。

## 踊りと歌

七月一八日(火) JA女性会の皆さんが踊りと歌を披露してくれました。利用者さんは素敵なおドレスの女性に握手してもらい大喜びでした。最後に皆で365歩のマーチを歌いました。



## 社会福祉法人設立認可申請書を提出しました

なごみ・みよせの里の設立当初から、将来は社会福祉法人を設立して事業を引き継ぐことを話し合ってきました。社会福祉法人が運営することで、財政的にもより安定し、社会的信頼もいっそう得られます。

開設から1年が過ぎましたので準備を始め、役員と評議員就任では、地域の皆様に温かい協力をいただくことができ、7月4日に県に社会福祉法人なごみ設立認可申請書を提出しました。県は、今後審査委員会を立ち上げ審査をするので、認可には1年くらいかかるとのことでした。